



# 子どもが伸びる ほめる子育て

「ほめることが大切だ」「いや、ほめないほうがよい」など、いろいろな意見がありますが、限られた体験や印象論だけで論じるのは危険です。どんな場合に、どのようにほめたり認めたりすると効果があるのでしょうか？ 逆効果になるのはどんなときでしょうか？ 今回の講演では、豊富な経験と多くの調査・研究データをお持ちの太田先生より、子どもが何事にも主体性をもって取り組むようになる褒め方を具体的に挙げていただきながら、子どもを褒めることの重要性、「ほめる子育て」について解説いただきます。

## ◆ 講師 太田 肇 氏

同志社大学政策学部教授（同大学院総合政策科学研究科教授）  
経営学者。専門は組織論、モチベーション論。個人の能力を引き出す組織のあり方について研究。

主な著書／『子どもが伸びる ほめる子育てーデータと実例が教えるツボ』（筑摩書房）『組織を強くする人材活用戦略』（日本経済新聞出版社）『公務員革命ー彼らのくやる気>が地域社会を変えるー』（筑摩書房）『承認欲求』（東洋経済新報社）『承認とモチベーション』（同文舘出版）



2014年 11月15日(土)

午後3時～ 受付：午後2時30分～

同志社女子中高  
静和館(4階)ホール

地下鉄 今出川駅(3番出口)より徒歩7分  
京阪 出町柳駅(3番出口)より徒歩10分



事前申込不要・入場無料

■主催：同志社教職員組合連合

■後援：学校法人 同志社

同志社大学教職員組合 同志社女子大学教職員組合 同志社高校教職員組合  
同志社香里教職員組合 同志社女子中高教職員組合 同志社国際中高教職員組合 同志社中学教職員組合

■連絡先：同志社教職員組合連合 <電話> 075-251-4413 <Email> doren@ma1.seikyuo.ne.jp